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El Consejo Provincial sesionó el 7 de julio en las 
oficinas provinciales

Abordaron los siguientes temas:

1.Compartir de los Hermanos Consejeros: 
● Luis Enrique Rodríguez: Participó en reuniones con 
los provinciales de Arco Norte, en donde abordaron 
temas de estructura regional. Se hizo presente en los 
relevos de las obras de Monterrey. Estuvo en la junta 
de gobierno de la Universidad Marista de Guadalajara. 
Participó en las reuniones del área de formación de 
hermanos en cuanto a la organización de la Asamblea 
Provincial.
 ● Luis Roberto González: Ha acompañado procesos de 
traspaso de directivos en las ciudades de Monterrey y 
Tijuana. Atendió procesos del núcleo de educación.
● Javier López Godina: Compartió tanto el estatus de 
las obras Maristas de Aguascalientes, como la vida en 
la comunidad de hermanos. Está atendiendo algunos 
procesos legales de las obras maristas.  
● Raúl Lara: Vivió el cierre de su gestión como director 
en el Cervantes Costa Rica, participó de los actos 
académicos en donde se presentó a la nueva directora 
de la institución. Viajó a Tijuana para atender el proceso 
de traspaso de funciones en el nuevo rol por asumir. Se 
encuentra de visita de familia.
● Fernando López: Se hizo presente en Mérida para 
acompañar los procesos de traspaso de funciones 
directivas del CUM y del Montejo. En la misma ciudad 
participó del proceso de evaluación y cierre del proyecto 
educativo en Kanasín. En cuanto a la casa de formación, 
comparte el proceso de los postulantes en su cierre 

Le Conseil provincial s′est réuni le 7 juillet dans 
les bureaux provinciaux.

Ils ont abordé les sujets suivants:

1. Partage des Frères Conseillers:
● Luis Enrique Rodríguez: Il a participé à des réunions 
avec les provinciaux de l’Arco Norte, au cours desquelles 
ont été abordées des questions relatives à la structure 
régionale. Il était présent aux relèves des travaux à 
Monterrey. Il a fait partie du Conseil de direction de
l´Université mariste de Guadalajara. Il a participé aux 
réunions du secteur de formation des frères concernant 
l´organisation de l´Assemblée provinciale.
● Luis Roberto González: Il a accompagné des processus 
de transfert de gestion dans les villes de Monterrey et 
de Tijuana. Il a été en charge des processus de nucléus 
de l’éducation.
● Javier López Godina: Il a parlé de l’état des 
œuvres maristes à Aguascalientes et de la vie dans 
la communauté des frères. Il s’occupe de certains 
processus légaux des œuvres maristes.
● Raúl Lara: Il a vécu la fin de son mandat de directeur 
à Cervantes Costa Rica et a participé aux événements 
académiques au cours desquels le nouveau directeur de 
l’institution a été présenté. Il s’est rendu à Tijuana pour 
assister à la cérémonie de passation des pouvoirs dans le 
cadre de ses nouvelles fonctions. Il est en visite familiale.
● Fernando López: Il était présent à Mérida pour 
accompagner les processus de transfert des fonctions 
de gestion au CUM et à Montejo. Dans la même ville, il 
a participé au processus d’évaluation et de clôture du 
projet éducatif à Kanasín. En ce qui concerne la maison 



de semestre y las decisiones que van tomando para su 
proceso vocacional y de autoconocimiento.. Informa que 
Víctor Hugo (escolástico) ya se integró a la comunidad 
y en los próximos días se estará integrando Juanjo y 
el nuevo postulante. Informar de los 6 aspirantes que 
iniciarán su proceso de acompañamiento, oramos por 
estos jóvenes con inquietud vocacional. 
● Emmanuel Tiscareño: Con delegación del CpMM, 
por la función que desempeña como ecónomo, se hizo 
presente en todas las obras que están viviendo el 
traspaso de funciones directivas (Mérida, Monterrey, 
Tijuana y Guadalajara). Participó en la junta de gobierno 
de la Universidad Marista de Guadalajara. Viajó a La 
Enramada para agradecer y celebrar los 20 años de 
servicio de Federico, aprovechó para encontrarse con 
Don Javier y darle el pésame a nombre de los hermanos. 
Se reunió  con la comisión de Asuntos Económicos para 
atender las solicitudes y algunos temas de estudio.

2. Consejo para la Misión Marista (CpMM).
●  El Consejo Provincial solicitó al Consejo para la Misión 
Marista publicar el documento de cuadro de directivos 
del ciclo escolar 23-24.
●  Presentó el análisis de la estructura organizacional 
para implementar en las obras Maristas, continúa el 
diálogo de este tema, buscando favorecer el buen 
funcionamiento de nuestras instituciones.
●  Recibimos la propuesta de la actualización del manual 
conceptual y operativo de Estructura de   Animación 
de la Misión Marista. El Consejo Provincial ve a bien 
continuar con la actualización buscando favorecer la 
mayor comprensión y conocimiento de la estructura y 
gobierno provincial.

3. Información de los Núcleos de Desarrollo.
Núcleo de Solidaridad y Transformación Social:
Centro Infantil y Juvenil Marista Kanasín: Encuentro con 
los hermanos Álvaro y Óscar, en donde presentaron los 
avances del proyecto. Agradecemos a la comunidad los 
esfuerzos en el impulso de este proyecto.
Núcleo de Carisma y Vida Marista:
● Formación de Hermanos: Agradecemos al equipo de 
hermanos que continúa la preparación de la asamblea 
provincial de hermanos. El hermano Julián ya está de 
regreso en México, después de su participación en el 
programa formativo de “Gier”.  Héctor Dessavre continúa 
participando en el curso de “Mirar más allá”.
● Juventudes Maristas: Han sido aceptados 6 
voluntarios a participar en el programa para el ciclo 
escolar 2023-2024, oramos por ellos y el proceso 
que estarán iniciando a partir del mes de agosto. De 
animación vocacional, 5 jóvenes aspirantes están 
viviendo la experiencia de acompañamiento vocacional. 
Invitamos a toda la provincia a seguir sumando esfuerzos 

de formation, il partage le processus des postulants dans 
la clôture de leur semestre et la prise de décisions pour 
leur cheminement vocationnel et leur connaissance de 
soi. Il informe que Victor Hugo (scolastique) a déjà rejoint 
la communauté et que dans les prochains jours Juanjo 
et le nouveau postulant rejoindront la communauté. Il 
nous informe des 6 aspirants qui vont commencer leur 
processus d’accompagnement, nous prions pour ces 
jeunes qui ont une inquiétude vocationnelle.
● Emmanuel Tiscareño: Avec la délégation de la CMM, 
en raison de sa fonction d’économe, il a été présent 
dans toutes les œuvres qui font l’objet d’un transfert 
de fonctions directives (Mérida, Monterrey, Tijuana 
et Guadalajara). Il a participé au conseil de direction 
de l’Université Mariste de Guadalajara. Il s’est rendu 
à La Enramada pour remercier et célébrer les 20 ans 
de service de Federico, et a profité de l’occasion pour 
rencontrer Don Javier et lui présenter ses condoléances 
au nom des Frères. Il a rencontré la Commission des 
affaires économiques pour traiter les demandes et 
certains sujets d’étude.

2. Conseil pour la Mission Mariste (CpMM).
● Le Conseil provincial a demandé au Conseil de la 
Mission mariste de publier le document sur le corps des 
directeurs pour l’année scolaire 23-24.
● A présenté l’analyse de la structure organisationnelle 
à mettre en œuvre dans les œuvres maristes, le dialogue 
sur ce sujet se poursuit, cherchant à favoriser le bon 
fonctionnement de nos institutions.
● Nous avons reçu la proposition de mettre à jour le 
manuel conceptuel et opérationnel de la Structure 
d’animation de la mission mariste. Le Conseil provincial 
juge bon de poursuivre la mise à jour, cherchant à favoriser 
une plus grande compréhension et connaissance de la 
structure et du gouvernement provincial.

3. Informations des noyaux de développement.
Nucleus Solidarité et Transformation Sociale:
Centro Infantil y Juvenil Marista Kanasín : Réunion 
avec les frères Álvaro et Óscar, qui ont présenté 
l’état d’avancement du projet. Nous remercions la 
communauté pour ses efforts dans la promotion de ce 
projet.
Nucleus de charisme et de vie Maristes:
● Formation des Frères: Nous remercions l’équipe 
des frères qui continue la préparation de l’assemblée 
provinciale des frères. Frère Julián est de retour au 
Mexique, après sa participation au programme de 
formation de « Gier » . Héctor Dessavre continue de 
participer au stage « Regarder au-delà ».
● Jeunesse Mariste: 6 volontaires ont été acceptés 
pour participer au programme pour l’année scolaire 
2023-2024, nous prions pour eux et le processus qui 
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démarrera en août. D’animation vocationnelle, 5 jeunes 
aspirants vivent l’expérience de l’accompagnement 
vocationnel. Nous invitons toute la province à continuer 
d’unir ses efforts pour promouvoir la vie du Frère Mariste 
et prier pour les vocations. La préparation des trois 
jeunes universitaires qui participeront à la prochaine 
Journée Mondiale de la Jeunesse Mariste qui se tiendra 
à Lisbonne continue. Nous remercions les Universités 
Maristes de la Province de faciliter la participation des 
jeunes.

4. Processus d’économat.
●  Les progrès se poursuivent dans le projet de rénovation 
du bâtiment à Ciudad del Carmen. L’avancement du 
projet a été présenté. Le projet architectural reste à 
définir.
●  L’achat d’un terrain à Xcanatum à Mérida Yucatán a 
été autorisé.
●  La communauté des frères de Cocula demande un 
changement de véhicule, le Conseil provincial autorise 
le changement.
●  Du Centre universitaire Franco-Mexicano, le projet 
d’installation de gazon synthétique sur les terrains de 
football est autorisé.
●  La proposition de réaménagement de la maison de la 
communauté des frères de Latibolière a été présentée . 
C’était autorisé.

5. Prochaines dates :
● Assemblée provinciale des Frères, 15-17 juillet
● Session du Conseil interprovincial, 22 juillet
● Début officiel du postulat, le 5 août
● Session du Conseil provincial, 18 et 19 août

en promover la vida del Hermano Marista y orar por 
las vocaciones. Continúa la preparación de los tres 
jóvenes universitarios que participarán en la próxima 
Jornada Mundial de Jóvenes Maristas a realizarse en 
Lisboa, agradecemos a las Universidades Maristas de la 
Provincia el facilitar la participación de los jóvenes.

4. Procesos del Economato. 
●  Se sigue avanzando en el proyecto de remodelación 
del edificio en Ciudad del Carmen. Se presentaron los 
avances del proyecto.  Está por definirse el proyecto 
arquitectónico.
● Se autorizó la compra de un Terreno en Xcanatum en 
Mérida Yucatán. 
●  La comunidad de hermanos de Cocula solicita cambio 
de vehículo, el Consejo Provincial autoriza el cambio. 
●  Del Centro Universitario Franco Mexicano, se autoriza 
el proyecto para la instalación de pasto sintético en las 
canchas de fútbol. 
●  Se presentó la propuesta para la remodelación en la 
casa de la comunidad de hermanos en Latiboliere. Fue 
autorizada.

5. Próximas fechas:
●  Asamblea provincial de hermanos, 15 a 17 de julio
●  Sesión Consejo Interprovincial, 22 de julio
●  Inicio oficial del postulantado, 5 de agosto
●  Sesión Consejo Provincial, 18 y 19 de agosto


